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为欢度 ２００７年元宵佳节，市政府决定于 ２００７年 ３月 ４日（农历正月十五）晚 ８：００
至８：３０举办“大型焰火晚会”，现公告如下：

()燃放地点：郑东新区（文化广场）、郑州市体育场、五一公园（原省工人文化宫）

*+燃放时间：３０分钟
,)根据观看焰火效果最佳距离和安全要求，请广大市民观看焰火时要距发

射场地 １．５公里外。市政府提醒广大市民要在焰火晚会期间，选择最佳观看地，
有序地分散到有关场地观看，以减轻中心燃放点及相关道路交通压力。同时提醒

广大市民要加强安全意识，防止挤踩，不要在楼顶、房顶、树木、围墙等没有高空

保护的部位观望。携带儿童的家长，要切实带好子女，保证孩子的安全。

-)除三个燃放场地由市统一组织施放焰火外，广大市民要严格执行《郑州市市区烟

花爆竹安全管理条例》。

.+市公安、卫生、体育、市政、供销、电业、电信、园林等部门要按照市政府规定和部

署，做好工作，保证全市人民观看有序，节日安全。

/+根据气象台天气预报，当天如遇大雾或阴雨天气，活动将推迟，时间另行通知。
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２００７年省会郑州元宵节焰火晚会将于 ２００７年 ３月 ４日 （农历正

月十五）２０时分别在郑州市体育场、五一公园和郑东新区中心湖东岸
举办。为确保焰火晚会期间我市交通安全畅通，经郑州市人民政府批

准，３月 ４日 １７时至焰火晚会结束，对市区部分区域实施交通管制（持
有 “河南省省会郑州 ２００７年元宵节焰火晚会车辆通行证”的车辆除
外），现通告如下：

(+中原路以北，棉纺路以南，伏牛路以东，嵩山路以西（以上均不含

本路）的区域内，禁止机动车辆通行和停放。

*+东西大街以北，西里路、顺河路以南，紫荆山路以西，二七路以东

（以上均不含本路）的区域内，禁止机动车辆通行和停放。

,+对郑东新区商务内环路所包含的区域进行全线封闭，禁止任何

机动车辆通行和停放。

-+对中州大道（郑汴路至农业路）、金水东路、黄河东路和“四桥

一路”、紫荆山路、铭功路、西太康路、中原路等道路视情况实施临时交

通管制。

.+禁止各种机动车辆或行人在“四桥一路”各立交桥二层、三层和

高架路，中州大道黄河路立交桥、金水路立交桥，市区各人行过街天桥，

二七广场廊桥，环城快速路其它立交桥、人行过街天桥停留和聚集。

/+禁止乘坐农用机动车和其它禁行车辆进入市区观看燃放焰火。

3+请有关单位和沿街居民提前安排好工作、生活。广大市民和群众

要服从公安民警指挥和管理，自觉维护交通、治安秩序。

4+根据气象台天气预报，当天如遇大雾或阴雨天气，活动将推迟，

时间另行通知。

违者按有关规定处罚。
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本报讯"记者 武建玲 党贺喜#

距丁亥年黄帝故里拜祖大典举行仅
有一个多月$ 黄帝故里改扩建工程
和各项筹备工作进展如何% 昨日上
午$省委常委&市委书记王文超专程
到新郑察看' 王文超要求$ 高度重
视 $认真筹备 $按照一流标准 $把拜
祖大典办成国内拜祖& 祭祖活动的
典范( 市委常委&宣传部部长丁世显
参加察看(

王文超一行先后察看了正在改

建中的百家姓广场 &黄帝宝鼎及鼎
坛区 &黄帝像等处 $并听取了黄帝
故里改扩建工程规划设计及工程进
展情况汇报( 目前$ 黄帝故里景区
各项拆除工作和基础工程已经完
成 $ 整个改扩建工程计划

)

月
*$

日前全部完工$ 拜祖大典的嘉宾邀
请& 仪式安排等各项筹备工作也已
全面展开(

王文超对当前的筹备工作给予
了肯定$他说$新郑市委&市政府高度

重视&领导得力&组织严密$改扩建工
程进展顺利$取得了很大成效(

对于下一步工作$王文超明确要
求$要高度重视&确保一流$黄帝故里
拜祖大典在国内外影响巨大$今年要
按照环境更好&规格更高&影响力更
大的标准$认真筹备$真正把拜祖大
典办成全国拜祖& 祭祖活动的典范)

要切实抓好方案的策划&设计$硬件
建设要咨询权威专家$确保符合相关
礼制&规范$拜祖大典的策划方案要

抓紧制定)要精心组织&加强监管$确
保质量$ 把改扩建工程建成精品工
程$决不能因为时间紧&任务重而降
低工程质量)要加强舆论宣传$进一
步调动群众的积极性$营造人人为拜
祖大典服务&为改扩建工程作贡献的
良好氛围(

王文超要求$财政&文化&宣传&

建设等相关部门要对此项工作给予
大力支持$确保黄帝故里改扩建工程
按时&保质完成(
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我市全国人大代表赴京
本报讯 "记者 潘燕* 肩负

"*!

万人民的重托$ 带着反映郑州市民
心声的议案和建议$ 出席十届全国
人民代表大会第五次会议的我市

*)

位全国人大代表$昨日起陆续赴京(

昨日$市领导王文超+赵建才&马懿&

郝建生&白红战&李保山&赵明恩等
在嵩山饭店和代表们座谈$ 欢送他
们赴京(

即将于
%

月
#

日召开的十届全
国人民代表大会第五次会议$ 是全
国人民政治生活中的一件大事( 为
了让驻郑全国人大代表开好本次会
议$就我市的

&$$!

年国民经济发展
计划执行情况&财政预算执行情况$

以及全市跨越式发展重点工程建设
等方面的情况$ 市里专门组织代表
进行集中视察(

出席十届全国人民代表大会第
五次会议的我市代表共有

*)

名$他
们是!郑州市委书记王文超&郑州市
人大常委会副主任赵明恩& 宋寨村
党总支书记宋丰年& 黄河科技学院
院长胡大白& 郑州宇通客车有限公
司董事长汤玉祥& 康利达装饰工程
有限公司董事长薛景霞& 原郑煤集
团董事长李国安& 郑州三全食品股

份有限公司董事长陈泽民& 河南省
少林汽车股份有限公司董事长周文
昌& 正龙食品有限公司董事长姚中
良& 振中实业集团股份有限公司董
事长李起胜& 郑州豫剧院院长虎美
玲& 省佛教协会会长释永信和省伊
斯兰协会会长刘宝琦(

在简短而隆重的欢送仪式上$市
长赵建才对代表们说$你们作为全市
"$$

多万人民的代表$ 肩负使命$非
常光荣(希望大家不辜负全市人民的
重托$认真开好会议$积极参政议政$

同时把社情民意反映上去(他同时希
望各位代表在开会期间与其他代表
团相互取经$取长补短$把各地的经
验带到郑州来(

,作为全国人大代表$ 重任在
肩$我们已作好充分准备$一定不辜
负郑州人民的期望( -胡大白代表的
一句话$道出了赴京代表的心声(

薛景霞代表准备在会上提交涉
及民生的多项议案和建议( 她将提
出,为残疾人就业开辟绿色通道-的
建议$ 建议政府在相关行业领域建
立就业准入制度) 她还将建议设立
法定的,中华慈善日,$倡导更多的
人奉献爱心帮助别人(

市十二届人大常委会
昨举行第三十七次主任会议

本报讯.记者 潘燕#市十二届
人大常委会昨日上午举行第三十七
次主任会议(

会议由市人大常委会主任郝建
生主持(

会议听取了市委常委+组织部部
长姚待献$市中级人民法院院长贾记
鑫关于人事任免案的提请说明(

会议研究了关于市十二届人大
四次会议代表议案及建议+批评和
意见的办理办法$听取了市人大常
委会选工委关于市十二届人大四
次会议代表议案及建议+批评和意
见办理和督办工作的说明$听取了

市人大常委会副秘书长柴清玉关
于市十二届人大四次会议交付审
议的代表议案的审理意见+关于市
十二届人大常委会第二十七次会议
议程+日程安排意见的汇报( 会议
的建议议程是$审议市人大常委会
&$$"

年度工作要点.草案#+审议关
于市十二届人大四次会议交付审
议的代表议案审理意见的报告+审
议人事任免案(

市人大常委会党组书记白红
战$副主任李保山+王平+栗培青+魏
深义+尚有勇+赵明恩+王旭彤+张发
亮$秘书长赵英出席会议(

炎黄二帝巨塑 )月 *+日举行落成大典
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本报讯 .记者 成

燕 通讯员 郝宏伟 #

,莽莽天宇$ 八万里云
驰飙作) 恢恢地轮$五
千年治乱兴亡//-记
者昨日获悉$ 在定于

)

月
*+

日上午举行的炎
黄二帝巨塑落成大典
上 $

&$$$

名炎黄子孙将共同吟诵由
中国书画大师范曾创作+著名作曲家
李立夫作曲的0炎黄赋1$著名歌唱家
杨洪基担任领唱(

历经近
&$

年的建设$ 高达
*$!

米的炎黄二帝巨塑已于去年年底竣

工$将于丁亥年农历三月初二 .

)

月
*+

日#上午举行落成大典$并正式对
外开放(应市委+市政府之邀$范曾于
去年冬天花一个多月时间专门创作
了0炎黄赋1$并一气呵成书法长卷(

春节前夕$市委常委+宣传部部长丁

世显一行专程代表市委+市政府赴京
向范曾先生表示感谢(

据郑州黄河风景名胜区管委会
主任雒国栋介绍$0炎黄赋1 将刻于
炎黄二帝塑像脚下$目前$刻制工作
正在紧张进行( 同时$作为丁亥年黄

帝故里拜祖大典的一
个重要组成部分 $在

)

月
*+

日上午举行的炎
黄二帝巨塑落成大典
上 $

&$$$

名炎黄子孙
将共同吟诵0炎黄赋1$

邀请著名作曲家李立
夫作曲+著名歌唱家杨

洪基担任领唱( 国家交响乐团合唱
团及央视银河少年合唱团对 0炎黄
赋1的录制工作正在紧张进行中( 本
报今日全文刊登范曾先生手迹及0炎
黄赋1原文(
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八场研讨会共谋六省发展
本报讯.记者 侯爱敏 #第二届

中博会期间$ 将举办由六省共同参
与的

+

场专题研讨活动$ 将围绕不
同主题共谋六省发展(

这
+

场专题研讨会分别为 !汽
车及零部件国际合作研讨会$ 利用
资本市场改造改组国有企业研讨
会$ 农产品及食品加工国际合作研
讨会$国际商协会合作交流研讨会$

东中部民营企业对话研讨会$ 物流
业国际合作和发展研讨会$ 能源发
展国际合作研讨会 $ 发展金融服
务222促进中部崛起研讨会'

其中$农产品及食品加工国际合
作研讨会+物流业国际合作和发展研
讨会由河南省人民政府牵头组织'

带 /亿儿童寻找快乐
CCCDEFGHIJKLMNOPQR$

本报记者 左丽慧 实习生 杜 泱

,用快乐生产快乐$用制度打造精
品$向

%

亿儿童奉献快乐' -

0快乐星球1拍摄基地一块标语牌
上$写着这样三句话$这也是郑州电视
台电视剧制作中心主任+ 著名导演张
惠民

&$$*

年筹拍0快乐星球1时的追
求' 那时的张惠民没有料到$0快乐星
球1 拍摄过程会那么艰难$ 也没想到
0快乐星球1在全国少年儿童中掀起了
强劲的,快乐风暴-$并得到李长春+刘
云山+徐光春+孔玉芳等中央+省领导
的充分肯定'

孩子的快乐就是我的快乐

我国电视剧生产数量每年都在一
万集以上$ 但其中适合少年儿童观看
的却非常少' 从

*,"+

年至今$我国内
地大约拍摄+ 播出了约

#$$

多部儿童
电视剧$平均每年仅

&$

部左右' 随之
而来的$ 是国外儿童影视作品的大量
,入侵-$一部0变形金刚1动画片就从
中国玩具市场拿走

)!

亿美元'有感于
%

亿多未成年中国孩子看不到本民族
优秀影视作品的现状$ 原中国文联副
主席仲呈祥曾大声疾呼!,

%

亿儿童 $

嗷嗷待哺3 -

张惠民决定拍一部在全国乃至世
界上站得住+叫得响+传得开的少儿电
视剧精品' ,儿童剧

-

科幻
-

超长规模
.

#&

集*

-

精品意识$ 决定了我们这部
戏要成为中国电视剧拍摄周期之最' -

第一次拍儿童剧的张惠民语出惊人$

,这部戏首先要好玩好看$能吸引住孩
子们看$其次是思想性+教育性' 怎样
才能吸引孩子%居高临下的说教不行$

要俯下身子倾听他们说什么$ 蹲下来
用他们的眼光和他们一块看世界' -

以这种理念拍出来的0快乐星球1

的确给孩子们带来了快乐' 一个六年
级的小学生告诉记者!,除了各种神奇
的道具能吸引我们$ 我们还能从电视
里找到自己生活的影子$有亲切感' -

一位小学校长的评价是$,它激发了孩
子的想象力和创造性' -

!快乐风暴"背后的心血

0快乐星球1第一部于
&$$)

年
*$

月在中央电视台
+

套,青春剧苑-首播
后 $ 收 视 率 从

*.,"/

一 路 攀 升 到

%.&/

$创下了央视同时段收视率新高)

&$$!

年
)

月$0快乐星球1第二部先后
在央视

+

套,青春剧苑-和少儿频道黄
金时段播出$ 创造了少儿频道播出儿
童电视剧

&.)/

的最高收视纪录)快乐
星球网站开通

)

年$ 日均访问量达上
万人次'成功的背后$蕴藏着张惠民无
数的智慧与心血'

为了在思维与创作上紧紧把握时
代的脉搏$ 张惠民订阅了几十种少儿
杂志和报纸$一有空闲就不停地翻阅$

他还经常跑到新华书店买回一捆捆的
儿童读物+一摞摞的儿童科幻片影碟$

0十万个为什么1都被他翻烂了'

0快乐星球1进入拍摄阶段后$小
演员最多时达到

*&$

多个' 为了使孩
子们做到拍摄+学习两不误$张惠民请
来的语文+数学等各科老师就多达

!$

多人'

&$$%

年酷暑时节$为了把群众
小演员的戏在暑期拍完$ 他每天早上
)

点钟起床$ 经常是晚上
+

点多以后
才回到住地$每天工作长达

*!

个小时
之久$ 不止一次累倒在工作现场//

他身体力行的,拿命来拍电视剧-的精
神$使0快乐星球1获得了成功'

"下转第二版$

张惠民导演在拍摄现场% .资料照片*


